



**Der neue Vorstand des SV Hessische Schweiz:** (von links) Trainer Sascha Reuffurth, Erwin Roth, Bürgermeister Gerhold Brill, Christoph Dietrich, Florian Deichmeier, Mark Deichmeier, Sophia Kratzenberg, Benjamin Mathes, Petra Baldauf, Kai-Uwe Deichmeier, Dominik Baldauf und Markus Deichmeier. Es fehlen Georg Hottenrott und Stefan Ludwig. FOTO: PRIVAT/INH

# Deichmeier neuer Chef

## Mit einem jungen Vorstandsteam soll viel bewegt werden

VON HARALD TRILLER

**Hitzelrode** – Nach Ulrich Hottenrott, der mittlerweile ganz aus dem Vorstand des SV Hessische Schweiz ausgestiegen ist, rückt nun auch Erwin Roth aus gesundheitlichen Gründen ins zweite Glied, bleibt aber stellvertretender Schriftführer und wünschte dem jungen Vorstandsteam bei allen Entscheidungen ein glückliches Händchen. Beide, Hottenrott und Roth, standen dem Fußballverein abwechselnd eine gefühlte Ewigkeit vor und haben versprochen, weiterhin mit ihrer Erfahrung zu helfen, wenn eine besondere Situation dies erfordert.

An der Spitze steht jetzt der neue Chef Florian Deichmeier,

der schon als zweiter Vorsitzender Einblick in die Führungsarbeit nehmen konnte: „Ich werde versuchen, dass wir weiterhin auf einem tragbaren Fundament stehen bleiben. Natürlich ist das größte Ziel, unsere Fußballmannschaft, die weiterhin von Sascha Reuffurth trainiert wird, in der Kreisliga A zu etablieren. Erwin Roth hat mich motiviert und so habe ich diesen Weg beschritten und möchte nun natürlich ein guter Koordinator bei allen anstehenden Aufgaben sein“, erklärt Florian Deichmeier beim WR-Gespräch, dass das gute Miteinander im bisherigen Vorstand die Basis für ehrliche Teamarbeit war und für ihn ein weiterer Multiplikator für seine Entschei-

dung, den Vorsitz zu übernehmen, gewesen sei. „Wir wollen viel bewegen, auch außerhalb des Ligafußballs“, denkt der neue Vorsitzende an das Fest zur Pflege der Gemeinschaft am 1. Mai. Auch der Gobertlauf wird weiterhin im Jahreskalender zu finden sein, und bei großen Turnieren, wie WM oder EM, sollen die gemeinsamen Fußballübertragungen angeboten werden.

Sein Stellvertreter Christoph Dietrich ist neu im Vorstand, die beiden Kassierer Mark und Kai-Uwe Deichmeier wurden von der Versammlung bestätigt. Als Schriftführer fungieren Sophia Kratzenberg und Erwin Roth. Komplettiert wird die Führungsrunde von den Beisitzern Pe-

tra, Markus und Dominik Baldauf, Benjamin Mathes, Georg Hottenrott und Stefan Ludwig.

Florian Deichmeier nutzte das Forum, um sich bei Ulrich Hottenrott, der seit 1984 dem Vorstand angehört, zwölf Jahre zweiter Kassierer, sechs Jahre zweiter und zwölf Jahre erster Vorsitzender sowie vier Jahre zweiter Schriftführer war, und bei Erwin Roth herzlich zu bedanken. Erwin Roth gehört dem Vorstand seit 1997 an und hatte folgende Posten inne: zwei Jahre zweiter, zwei Jahre erster Schriftführer, sechs Jahre zweiter und zehn Jahre erster Vorsitzender. Dazu kommen noch fünf Jahre, von 1987 bis 1992, in denen er als Trainer fungierte.